

Communiqué de presse

Métropole de Lyon, mobilité durable - Signature du contrat Oblibus entre la Banque des Territoires, la Banque Européenne d'Investissement et le Sytral

Lyon, le 20 janvier 2022

La plateforme Oblibus, opérée par la Caisse des Dépôts en partenariat avec la Banque Européenne d'Investissement, signe avec le SYTRAL un contrat de financement à hauteur de 13 M€, qui lui permet de financer l'acquisition de bus électriques destinés à remplacer ses anciens bus diesel, dans le cadre d'un programme global de renouvellement de l'ensemble des véhicules de son réseau de bus.

Ce financement s'inscrit dans le cadre du rôle de partenaire de la Commission européenne que joue le groupe Caisse des Dépôts sur le programme « Connecting Europe Facility », puisque cet ambitieux projet est subventionné à hauteur de 15,89 M€ par la Commission européenne.

Oblibus accompagne le SYTRAL dans le renouvellement de sa flotte de bus en proposant une offre de financement qui permet de limiter l'exposition des autorités organisatrices de la mobilité face à la hausse du coût de l'électricité grâce à un taux d'intérêt, encadré, qui évolue en sens inverse du coût de l'électricité consommée par le bus électrique.

Cette démarche s'inscrit pleinement dans les ambitions d'accompagnement du verdissement de la mobilité, pilier majeur du « Plan Climat » présenté par la Banque des Territoires en septembre 2020. La première ligne à accueillir 13 premiers véhicules est la ligne C16, reliant Vénissieux à Villeurbanne, qui compte près de 10 000 voyages quotidiens. Elle a été mise en service en novembre 2021.

« La Banque des Territoires est fière de participer à cette très belle opération qui répond parfaitement à ses priorités stratégiques en faveur de la réduction des gaz à effet de serre », Chantal Nonnotte, directrice régionale adjointe de la Banque des Territoires Auvergne-Rhône-Alpes.

Ce financement vient ainsi enrichir la palette des solutions que les équipes du réseau de la Banque des Territoires peuvent proposer pour la transition énergétique dans la Mobilité. Ce contrat est également complété par un **financement de la Banque des Territoires de 12M€ pour les bus GNV.**

Cet engagement est officialisé le 17 décembre 2021.

A propos de la Banque des Territoires

Créée en 2018, la Banque des Territoires est un des cinq métiers de la Caisse des Dépôts. Elle rassemble dans une même structure les expertises internes à destination des territoires. Porte d'entrée client unique, elle propose des solutions sur mesure de conseil et de financement en prêts et en investissement pour répondre aux besoins des collectivités locales, des organismes de logement social, des entreprises publiques locales et des professions juridiques. Elle s'adresse à tous les territoires, depuis les zones rurales jusqu'aux métropoles, avec l'ambition de lutter contre les inégalités sociales et les fractures territoriales. La Banque des Territoires est déployée dans les 16 directions régionales et les 37 implantations territoriales de la Caisse des Dépôts afin d'être mieux identifiée auprès de ses clients et au plus près d'eux.

Pour des territoires plus attractifs, inclusifs, durables et connectés.

www.banquedesterritoires.fr |  @BanqueDesTerr

Contact presse :

Banque des Territoires Auvergne-Rhône-Alpes – Groupe Caisse des Dépôts

Anne-Laure Badaut : anne-laure.badaut@caissedesdepots.fr – 06 31 06 82 34  @BdT_AuvRAlpes